

加久藤中学校学校だより

12月

駅伝ロードレース大会を行いました

12月7日（土）駅伝ロードレース大会を行いました。今年度は、学校まわりの道路が工事のため、永山運動公園で行いました。最初にロードレースを行い、次に駅伝が行われました。レースは終始先頭を走った2-1が優勝し、2位には後半怒濤の追い上げを見せた3-1が入りました。永山運動公園は、コース全体の見通しもよく、応援にかけつけた保護者の皆様を満足の様子でした。今大会をスムーズに行うため、加久藤地区のまちづくり協議会の皆様が、競技場までの見届けと、コースの監察もしていただき、大変助かりました。また、昼食は保護者の方々が朝早くから準備してもらった豚汁の振る舞いもあり、大満足の1日となりました。ありがとうございました。



門松づくりを行いました

12月15日（日）毎年恒例の門松づくりをPTA執行部の役員さんらと行いました。中々作業が思い通りにいかなかつたり、やり方が分からぬところもありましたが、昨年度の写真を見たり、知っている方に電話をかけながら約1時間、素晴らしい門松を校門にとりつけることができました。令和7年も素晴らしい年になりそうです。本当にありがとうございました。そしてお疲れさまでした。



加久藤中の樹木について(お知らせ)

12月に入り、市の職員の方が加久藤中の樹木の調査にいらっしゃいました。以前から電線に架かつたり、幹が腐って、非常に危険な状態にある樹木も多く、伐採や剪定を検討しているところです。つきましては、校内にある樹木で、記念樹等をご存じの方がおられましたら、学校までご連絡いただけないでしょうか。なお、実際の伐採等については、自治会長やまちづくり協議会会長、学校運営協議会の皆様等、関係者の皆様に確認の上、慎重に進めて参ります。どうぞよろしくお願ひいたします。

行事

12月24日（火）2学期前半終了の日

25日（水）

↓
冬休み

1月5日（日）

1月6日（月）2学期後半開始

24日（金）飯野高校グローカル発表会参加
2年生

17日（金）

↓
私立高校入試

29日（水）

